



発行者：釧路市立鳥取小学校

地域コーディネーター 大越 祥子

発行日：平成30年9月25日 第27号

# つむぎ



この度の北海道での地震や大規模な停電は本当に驚きましたね。子どもたちのほとんどの家でも停電を体験し、改めて地震の恐ろしさや電気の大切さを実感したようです。学校内には、環境美化委員会さんが、節電や節水を呼びかける飾りを作成しました。節電や節水の他にも、災害に備えて必要な物を普段から用意する、いざという時にどう行動したら良いかなどをシミュレーションしておく事も重要です。余震などの心配もありますが、子どもたちは10月13日（土）行われる学芸会の練習に励んでいます。学年ごとに歌や楽器・劇・遊戯などを披露します。地域の皆様のご来場も心よりお待ちしております。



## 鳥取神社祭コミスク授業無事に終了！

～2日間ともお天気良好！最後まで元気に力いっぱいお神輿を担ぎました～

今年度で3回目となる鳥取神社祭コミスク授業。5・6年生が地域授業の一環として子供神輿を担ぎ、神輿渡御に参加しました。9月14日は6年生。昨年も参加している事もあり、ペースを掴むと掛け声も元気になり、順調にお神輿が進んでいきます。学校の前では先生や他の学年の子ども達からの声援が飛び交い、誇らしげな表情も見られました。きついのぼり坂でもわっしょいの掛け声とともに元気よく通過し、無事に終了地点まで到着。お神輿は15日の5年生へとバトンタッチ！

5年生ははじめてのお神輿です。注意する事を聞いた後に掛け声の練習をして挑みました。この日はそれぞれの休憩地点までの距離が長い為、少しずつ疲れがみえる所がありましたが、掛け声を出したり、交代したりしながら最後まで力いっぱいお神輿を担ぐことができました。お昼場所ではお神輿の胴上げも行い、とても盛り上がりました。両日ともお天気に恵まれ、沿道ではあたたかい声援、休憩場所では

飲み物や食べ物のおもてなしなどをいただくなど、たくさんの地域の方達とも触れ合うことができました。本当にみんなよく頑張りました。「来年度も継続していく方向です。」と校長先生からのお話をいただきました。来年も立派な子どもたちの姿が見られそうです。



6年生



5年生

## 第2回研修講座 ハーバリウムをつくりました

9月20日、第2回目となる研修講座は、子どもたちの夏休みの作品展でも人気があった「ハーバリウム」を作る講座です。参加者は25名、加賀麻紀さんを講師としてお迎えし、それぞれ瓶の大きさを選んで、花や飾りなどをつめ、オイルを入れて完成です。色鮮やかで、どれも素敵な作品に仕上がりました。



## 2年生まち探検にいきました

地域のみなさまお世話になりました

停電の影響で延期になりましたが、2年生が無事にまち探検を行う事ができました。それぞれの訪問先では、仕事の見学や体験をさせていただき、楽しく学習しました。お忙しい中本当にご協力ありがとうございました。

協力：ローソン・甘善餅店・セブンイレブン・  
加藤歯科・上川原商店・鳥取神社・エネオス・  
LUNKERS・介護ショップほほえみ・丹頂湯